

El Cronista

Periodico de la opinion de todos los PUEBLOS

2018

Modificaciones Profundas

En el libro "El Día Decisivo", el Presidente de la República, General Augusto Pinochet, relata su angustia espiritual sobre el peligro que representaba para Chile la presencia, cada vez más ostensible, del marxismo en todas las instituciones nacionales.

Aun antes de que el caos que amenazaba al país llevara a tomar la decisión de intervenir militarmente para derrocar al gobierno, ya meditaba sobre la necesidad de ir a una modificación estructural que permitiera el desarrollo nacional y la defensa institucional ante los avances marxistas.

La incapacidad del país para encontrar una "salida política" —hecho insólito en la historia y no meta afirmación producto del autoritarismo— es una de las realidades que demuestra la necesidad de una medida drástica como la que se adoptó.

Esta modificación profunda, hoy se ha hecho acciones de Gobierno y cada vez crece más su necesaria realización "sin vacilación alguna".

El cambio de gobierno ocurrido en 1973 desató —aun antes de suceder— suspicacias de quienes tradicionalmente habían deambulado por las calles

Modificaciones profundas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Modificaciones profundas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)